

Dienststelle Gymnasialbildung
Bahnhofstrasse 18
6002 Luzern
www.lu.ch

Luzern, 9. Dezember 2013

Übertritt in das Gymnasium - Einschränkung der Schulstandortwahl für das Schuljahr 2014/2015

Sehr geehrte Damen und Herren

Im Rahmen der Verabschiedung des Kantonsbudgets 2014 hat der Kanton Luzern beschlossen, die Klassenauslastung in den Luzerner Gymnasien zu verbessern. Durch eine zentrale Planung der Anmeldungen sollen hiermit insgesamt vier Klassen reduziert werden. Dies geschieht bei der Neubildung der Klassen ab SJ 2014/15 und betrifft somit die zukünftigen Schüler/-innen der ersten Klassen des Lang- und Kurzzeitgymnasiums.

Das hat zur Folge, dass die freie Standortwahl nur noch eingeschränkt garantiert wird. Die angemeldeten Schüler/-innen müssen damit rechnen, dass sie einer anderen Kantonschule zugewiesen werden könnten. Wir gehen davon aus, dass ca. 80 Schüler/-innen von einem solchen Umteilungsentscheid betroffen sein werden. Natürlich erfolgen solche Umteilungen u. a. unter dem Gesichtspunkt der Zumutbarkeit des Schulweges sowie der Wahl des Schwerpunktfaches. An allen Standorten wird eine gleich hohe Ausbildungsqualität gewährleistet.

Eine allfällige Umteilung wird den betroffenen Jugendlichen und ihren Familien resp. Erziehungsberechtigten voraussichtlich im April 2014 mitgeteilt.

Wir bedauern, dass wir aufgrund der angespannten Finanzlage des Kantons Luzern nicht immer die freie Schulstandortwahl garantieren können.

Wir bitten Sie, diese Information den Kandidatinnen und Kandidaten für das Gymnasium zukommen zu lassen. Besten Dank.

Freundliche Grüsse



Aldo Magno

Leiter
Tel. direkt 041 228 53 54
aldo.magno@lu.ch